

Objektyp: **TableOfContent**

Zeitschrift: **Mitteilungen aus Lebensmitteluntersuchungen und Hygiene =
Travaux de chimie alimentaire et d'hygiène**

Band (Jahr): **92 (2001)**

Heft 5

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Originalarbeiten – Travaux originaux

- Peter Schmid, Erika Gujer, Silvia Degen, Markus Zennegg, Arnold Kuchen und Claude Wüthrich: Polychlorierte Dibenzo-*p*-dioxine und Dibenzofurane (PCDD/F) in Lebensmitteln tierischer Herkunft – Dioxinuntersuchungen in der Schweiz* 483
- Christoph Wagner, Hans-Peter Neukom, Koni Grob, Sabrina Moret, Tiziana Populin and Lanfranco S. Conte: Mineral paraffins in vegetable oils and refinery by-products for animal feeds* 499
- Sandra Biedermann-Brem, Koni Grob and Maurus Biedermann: Analysis of reaction products (e.g. chlorohydrins) of ESBO in poly(vinyl chloride) type polymers and coatings* 515
- Dominik Guggisberg, Tanja Widmer und Herbert Koch: Analytik im Schlachthof und im Labor: Quantitativer Nachweis von Sulfamethazin im Schweinefleisch mit dem Biosensor BIACORE Q* 535
- Jacques Olivier Bosset, Bruno Albrecht, René Badertscher, Marc Dalla Torre, Roland Gauch, René Imhof, Dino Isolini, Pierre Lavanchy, Jacques Meier, Urs Spahr, Maurice Wismer, Mario Burger, Renato Bontognali, Enrico Rezzonico et Giulia Quadroni: Caractérisation microbiologique, chimique et sensorielle de laits, de caillés et de fromages de chèvre tessinois de types Formaggini (Buscion, Robiola) et Formagella* 546

Tagungen – Conférences

- Marion Morgner: Bericht über das Basler Forum Technik und Gesellschaft am 14. September 2001 zum Thema: Das menschliche Genom ist entschlüsselt: Was nun?* 581

Informationen – Informations

- Schweizerische Gesellschaft für Lebensmittelhygiene 585
- Société suisse d'hygiène des denrées alimentaires 586

Original Papers

- Peter Schmid, Erika Gujer, Silvia Degen, Markus Zennegg, Arnold Kuchen and Claude Wüthrich: Polychlorinated dibenzo-*p*-dioxins and dibenzofurans (PCDD/F) in Swiss foodstuffs of animal origin* 483
- Christoph Wagner, Hans-Peter Neukom, Koni Grob, Sabrina Moret, Tiziana Populin and Lanfranco S. Conte: Mineral paraffins in vegetable oils and refinery by-products for animal feeds* 499
- Sandra Biedermann-Brem, Koni Grob and Maurus Biedermann: Analysis of reaction products (e.g. chlorohydrins) of ESBO in poly(vinyl chloride) type polymers and coatings* 515
- Dominik Guggisberg, Tanja Widmer and Herbert Koch: Quantitative detection of sulfamethazin in pig-meat by biosensor BIACORE Q* 535
- Jacques Olivier Bosset, Bruno Albrecht, René Badertscher, Marc Dalla Torre, Roland Gauch, René Imhof, Dino Isolini, Pierre Lavanchy, Jacques Meier, Urs Spahr, Maurice Wismer, Mario Burger, Renato Bontognali, Enrico Rezzonico et Giulia Quadroni: Microbial, chemical and sensory characterisation of goat milk, curd and Büscion, Robiola and Formaggella cheese from Ticino (Switzerland)* 546
-

Conferences

- Marion Morgner: Report of the Forum on Technique and Society, Basle, 14 September 2001 on the subject: The human genom is detected: and now?* 581
-

Information

- Swiss Society of Food Hygiene 585
-